
Modaes

Entorno

Las ventas de moda en Colombia crecen un 13,6% en octubre

Modaes
27 nov 2014 - 18:20

Buenas cifras para la moda en Colombia. Las ventas de prendas de moda se elevaron un 13,6% en octubre, hasta 1.190 millones de pesos colombianos (542,12 millones de dólares), en comparación con la cifra obtenida en octubre de 2013.

Según datos facilitados por el **Observatorio de Moda Inexmoda – Raddar**, elaborado por el **Instituto para la Exportación y la moda (Inexmoda)**, en octubre el gasto medio en moda a nivel nacional se situó en 25.065 pesos colombianos (11,41 dólares), un 6,8% más que en el mes anterior.

“Las compras de vestuario en octubre evidencian una dinámica bastante positiva respecto al mismo periodo del año anterior, incluso con un nivel de precios más alto, ubicándose por encima del promedio mensual de compras respecto a los meses anteriores de este año”, ha explicado **Carlos Eduardo Botero**, presidente ejecutivo de **Inexmoda**.

Por ciudades, Pasto y Manizales son las dos localidades que alcanzaron un mayor gasto per cápita en octubre, con 78.307 pesos colombianos (33,55 dólares) y 76.923 pesos colombianos (35,04 dólares), respectivamente.

Bogotá, Medellín, Cali y Barranquilla son las ciudades del país que concentran más gasto. En agosto (último mes con datos disponibles al respecto), las cuatro localidades copaban el 55,2% del consumo del país.